



Enter Card mejora la eficacia de los presupuestos con Solver

Cuando el grupo financiero en expansión EnterCard necesitaba una solución de BI para agilizar sus procesos de previsión, análisis e informes, encontró la mejor solución con Solver Budgeting and Reporting de Solver.



<https://www.entercard.com/>

Perfil de la compañía

EnterCard es una empresa nórdica de tarjetas de crédito con más de 400 empleados. Las operaciones se realizan principalmente en Noruega, Suecia y Dinamarca. La compañía es una empresa conjunta iniciada en 2005 por dos grandes bancos europeos: Barclays Bank y Swedbank. La empresa cuenta con casi dos millones de clientes y está creciendo y evolucionando constantemente junto con sus socios

Industria:
Bancos

País:
Suecia

Sistema ERP:
Microsoft Dynamics SL

EnterCard es una empresa nórdica de tarjetas de crédito en expansión que es propiedad de dos grandes bancos europeos: Barclays Bank y Swedbank. Está presente en Noruega, Suecia y Dinamarca. El director financiero de la empresa, Myles Reed, Jr, afirma: "Con esta solución de BI hemos visto una enorme mejora de la eficiencia en lo que respecta a los tiempos de ciclo de nuestros procesos de previsión, análisis e información." Reed es estadounidense y empezó a trabajar en EnterCard en Noruega en 2011. Pronto se dio cuenta de que las herramientas de la empresa necesitaban renovarse. "Era una 'plataforma en llamas'", dice. "Necesitábamos modernizarla para llevar nuestras capacidades de previsión, análisis e informes al siglo XXI". La solución de Solver, llamada Solver, se basa en Microsoft SQL Server y Microsoft Excel. Solver Sweden AB, con sede en Estocolmo, opera en todo el mundo y tiene un total de 120 empleados.

Johan Magnusson, director general de Solver, afirma: "Estamos muy contentos de haber ganado este contrato con nuestra solución de Microsoft, en dura competencia con los actores establecidos en este campo." Anteriormente, las previsiones de EnterCard requerían muchos procesos manuales. "Estamos contentos de haber encontrado un sistema que nos ayuda a mitigar el riesgo de errores", dice Reed.

"La razón por la que elegimos Solver es la adopción por parte de los usu

Con este objetivo en mente, empezaron a buscar un sustituto para FRx.

Y, por supuesto, lo que Solver nos aportó fue la posibilidad de tener un proceso de previsión más eficiente en un entorno que nos resultaba familiar, lo que reforzó la adopción por parte de los usuarios". Los plazos de entrega se han reducido drásticamente. Por ejemplo, la cantidad de trabajo de preparación requerido para los informes de fin de mes por cada analista se ha reducido de 16 horas a sólo dos.

Reed afirma que la conexión con la información de origen se produce en tiempo real. "El sistema está más integrado, por lo que los analistas tienen más confianza en que los datos son correctos. Ahora los analistas tienen tiempo para determinar si la negocio va en la dirección correcta, en lugar de limitarse a procesar los datos recibidos". Los analistas también obtienen una visión más clara de la estructura de costes y de cómo se están generando y pueden poner esta información a disposición de todos los responsables de costes, reforzando la gestión de los mismos. Asimismo, el sistema les ayuda a comprender cómo se crea valor en la empresa. De cara al futuro, la aspiración es que los usuarios puedan acceder al sistema desde sus dispositivos móviles, como ordenadores portátiles, tabletas y smartphones. Reed afirma que a lo largo del próximo año se creará una base que permitirá participar en un entorno de acceso a datos móviles. "La capacidad de acce

der a la información y manejar más análisis ha aumentado drásticamente, lo que permite a la función financiera cumplir su mandato de gestionar financieramente la empresa para garantizar que siga siendo una empresa rentable", afirma.

"Eso, por supuesto, refuerza la empresa. Sólo estamos al principio de utilizar lo que la solución puede ayudarnos a desarrollar".

Desafíos

Con más de 400 empleados, dos millones de clientes y un negocio en constante crecimiento, EnterCard necesitaba eliminar sus procesos manuales e implantar una solución de BI moderna para agilizar sus procesos de previsión, análisis y elaboración de informes para hacer frente a su rápido crecimiento.

Resultado

Gracias a la solución Solver, basada en Microsoft, EnterCard pudo obtener importantes mejoras de eficiencia en sus procesos de previsión, análisis e informes. Además, la reducción drástica de los plazos de entrega y el mejor acceso a la información han permitido aumentar el control de la actividad principal de la empresa. 

Recursos

[Página de productos Solver](#)

[Soluciones Solver por industria](#)

[Marketplace de Plantillas](#)

[Tour de la Suite de Solver](#)